

Victoria y la Araucanía Andina: Se Consolida Nuestro Rol como Puerta de Entrada

Hoy es un día para celebrar en Victoria. Después de años de incansable lucha, gestión y una visión clara de su identidad, nuestra comuna ha logrado un hito crucial en la planificación territorial de La Araucanía. Victoria ha regresado oficialmente a su lugar natural: la Araucanía Andina. Este logro no es menor; es la culminación de un esfuerzo mancomunado que redefine el futuro de nuestro desarrollo. Desde el inicio del proceso de construcción de la Estrategia Regional de Desarrollo 2040, gremios, comunidades y el propio municipio de Victoria alzaron su voz con determinación. La asignación inicial al "Valle Central" no reflejaba la esencia ni las aspiraciones de desarrollo que Victoria siempre ha tenido. Nuestra insistencia en que nuestra comuna es la puerta de entrada a la Araucanía Andina, compartiendo realidades y potencialidades con Curacautín, Lonquimay, Melipeuco, Vilcún y Cunco, finalmente ha sido escuchada y reconocida por la DIPLADER del Gobier-

no Regional. Este triunfo es un testimonio del poder de la unidad. La convergencia de los actores victorienses fue clave. Queremos reconocer especialmente a la Asociación de Empresarios Turísticos y Gastronómicos, la Cámara de Comercio, la Asociación de Campings del Río Quino, la Organización Artesanos Hecho a Mano y el Punto de Cultura de Las Piedras, junto al decidido apoyo del alcalde y su equipo, quienes presentaron la solicitud final como una comuna unida por un propósito, fue el impulso definitivo. Asimismo, extendemos un profundo agradecimiento a la Comisión de Turismo del CORE y, en particular, a nuestros CORE del territorio, cuyo apoyo incondicional fue fundamental para materializar este anhelo. Hoy celebramos no solo un cambio en un mapa, sino el reconocimiento de una identidad, la apertura de nuevas oportunidades y la confirmación de que la participación ciudadana y la perseverancia dan frutos. La importancia de este logro para el desarrollo de Victoria en los próximos 15 años



Rodrigo Travieso Landeros
Secretario Corporación para el Desarrollo Turístico de La Araucanía.

es inmensa y quizás aún no la dimensionamos por completo. Nos abre puertas a proyectos, inversiones y una planificación estratégica alineada con nuestro verdadero potencial turístico, cultural y productivo. Pero la celebración es solo el punto de partida. Mañana, el desafío es aún mayor: poner manos a la obra. Este éxito nos recuerda que cuando trabajamos unidos, cuando articulamos nuestras visiones y esfuerzos, es cuando mejor nos va. Victoria tiene un futuro prometedor en la Araucanía Andina, y ahora es el momento de construirlo juntos, con el mismo espíritu de colaboración que nos trajo hasta aquí.